

# FOOT A L'ECOLE

---



24 FEVRIER au 31 MARS  
2022

---

Ecole  
Bachelard

## Dispositif : « Foot à l'école » à l'école Gaston Bachelard

Dans le cadre des activités éducatives en direction des écoles publiques, le Service Education de la ville du Mans, en partenariat avec le district de football de la Sarthe, a mis en place le dispositif « Foot à l'école » au sein de l'école Gaston Bachelard située dans le quartier des Sablons.

**Cycle de 6 séances**

**5 classes de CM1/CM2**

**120 élèves**

Ces temps de sensibilisation ont été menés par les éducateurs du district de football de la Sarthe et du Club Sportif des Sablons Gazonniers. Les activités avaient lieu au sein de l'école (cour de récréation), sur le terrain synthétique de l'Ile aux sports ainsi qu'au gymnase de l'Epau.



**Futsal**

**Cecitoot**

**Football**

**Fittoot**

**Footgolf**

Sport populaire, au plein sens du terme, le football offre aux élèves un accès concret à l'universalisme. Il est un instrument efficace de la lutte contre toutes les discriminations et il s'inscrit pleinement dans le cadre que vise l'école de la République en promouvant la mixité et l'égalité.

### **Ce dispositif a permis de viser plusieurs objectifs :**

- Développer des apprentissages moteurs et cognitifs spécifiques à l'activité :
- Développer des compétences transversales via le socle commun de connaissances, de compétences et de culture du cycle 3 (CM1-CM2).
- Mettre en avant les valeurs citoyennes et fédérales (P.R.E.TS = Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité).

Pour clôturer le cycle, les enfants ont pu participer à une journée de sensibilisation au footgolf à l'accueil de loisirs des Etangs-chauds.

